



Restos du coeur

publié le 06/01/2011 - mis à jour le 08/01/2011

Sommaire :

- Mélinna et Thomas



Le Jeudi 16 Decembre , des responsables des Restos du coeur sont venus rendre visite à notre classe et récupérer nos collectes pour les personnes en difficulté. Nous leurs avons posé des questions comme :
— combien de temps consacrez-vous aux Restos du coeur ? Ils ont répondu : 2 heures le matin de 9h à 11h .



Ils ont prévu de mettre en place un jardin de proximité a Coulonges sur l'Autize. Les noms des responsables des Restos du coeur de Coulonges sont M **Sionneau** et M **Grit**. Ils consacrent beaucoup de temps aux Restos.

- Mélinna et Thomas



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.